

XXII<sup>e</sup> ANNÉE

MARS



1906

No 3



Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

## Fleurs séraphiques



Comment les cinq premiers martyrs de l'Ordre Séraphique prophétisèrent à Urraque, reine du Portugal, le jour de sa mort, et comment cette prophétie se réalisa. (1)

En ce temps-là, le Bienheureux François, sur un ordre de Dieu, envoya six frères des plus fervents au pays du Maroc, pour annoncer la foi catholique aux infidèles. Ces frères se nommaient : Vital, Bérard, Pierre, Adjute, Accurse et Othon. Tous devaient obéir au frère Vilal dûment constitué chef de la pieuse caravane. Comme ils traversaient le royaume d'Aragon, frère Vital tomba gravement malade. Voyant que son mal persistait, et craignant de le voir entraver l'œuvre de Dieu, il enjoignit à ses cinq compagnons de continuer sans lui leur route vers le Maroc où les avait envoyés François. Ceux-ci, hommes d'obéissance, laissèrent là frère Vital et gagnèrent Coïmbre. Dans cette ville se trouvait alors Urraque, reine du Portugal. Elle fit venir les Frères Mineurs et s'entretint avec eux des choses de Dieu. Voyant leur mépris du monde et leur désir de mourir pour le Christ — désir et mépris qu'ils portaient au plus haut degré — elle jugea qu'ils étaient

(1) Chronique des XXIV Généraux.